



¡Fuera esos corruptos y vengan nuestros corruptos!

TELÉFONO ROJO

**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

El dato es para crónica: La pretensión es quitar a consejeros para debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE) y sustituirlos con incondicionales del Gobierno.

O sea, retirar a los corruptos de ayer-hoy en funciones pero son "iguales a los del 2006": **Pablo Gómez**- para poner a los corruptos de hoy.

Y para instalarlos donde sean organizadores y jueces en las elecciones federales del 2024 y posteriores, en el actual proceso se les han facilitado los exámenes.

La **4T** los ha colocado en los primeros lugares:

Informa el Comité Técnico de Evaluación (CTE): la mejor calificada entre los 508 aspirantes a cuatro plazas fue **Bertha María Alcalde Luján**.

¿Y quién es ella?

Hija de **Bertha Luján Uranga**, expresidenta del Consejo Nacional de Morena bajo el amparo de **López Obrador**, y hermana de la secretaria del Trabajo y Previsión Social, **Luisa María Alcalde**.

En segundo lugar colocaron a **Miguel Castañeda Salas**, coordinador de asesores de Morena ante el Consejo General del INE.

Y más abajo a **Netzai Sandoval Ballesteros**, hermano de la exsecretaria de la Función Pública, **Irma Eréndira Sandoval**, y de **Pablo Sandoval**, diputado de Morena.

DEMOCRACIA 4T

Ellos llevan delantera.

Cierto, vienen las etapas definitivas y pueden cambiar los momios, pero los sucesos narrados hasta ahora anuncian impugnaciones en el proceso del nuevo INE.

Dos argumentos serán claves:

En primer lugar las pruebas fueron filtra-

das a quienes el régimen propone como candidatos principales para sustituir a partir de abril a **Lorenzo Córdova**, **Ciro Murayama**, **Pamela San Martín** y **Adriana Favela**.

Fundamentales porque uno -o una- puede ser el presidente -o la presidenta- del INE y conducir los procesos federales del año próximo.

Y en segundo la facilidad dada a los favoritos del Gobierno -¿debería decirse futuros representantes del Gobierno en el INE?- para llevar **acordeones** -¡vaya incapacidad para aprenderse unas decenas de preguntas!- no memorizaron el cuestionario.

Estas dudas tal vez se sorteen con una tómbola -decisión extrema-, pero hay un dato inobjetable: la elección de consejeros electorales estuvo menos pervertida en los procesos anteriores.

Los causantes de urticaria son los seguidores del caudillo herido en 2006 y quienes se saborean cuando hablan de democracia pura.

Democracia **4T**.

LAHORA DE EU

Aquí hicimos dos anuncios la semana anterior.

Apenas supieron del secuestro de cuatro estadounidenses, Washington y el embajador **Ken Salazar** advirtieron al Gobierno mexicano:

Estados Unidos no descansará hasta ver aplicada la justicia: los secuestradores y asesinos en la cárcel y juzgados con plena severidad.

El diplomático lo dijo en Palacio Nacional en su visita del lunes, pero también lo ratificaron otros enviados de la Casa Blanca para asuntos varios.

Lo repitió literalmente -"Estados Unidos no descansará..."- el viernes el propio embajador en declaraciones a los medios.

También informamos sobre el inminente papel del canciller **Marcelo Ebrard**: será él quien destense las relaciones bilaterales por los crímenes y las comerciales.

A eso va este principio de semana a la capital estadounidense.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.